

Félix González Pérez



Durante el acto celebrado este 3 de diciembre en honor al **Día de la Medicina Latinoamericana** en el Teatro Sauto se entregó por primera vez en Matanzas el reconocimiento Julio Font In Memoriam a varios profesionales de la Salud.

Por su aporte a la provincia y la destacada labor en la Medicina recibieron el premio la doctora Rudbeckia Álvarez Núñez, post mortem, y los galenos Arturo Vidal Tallet, Fernando Achiong Estupiñán y Aniceto Cabezas Suárez.

El premio hace honor al ya fallecido doctor Julio Font Tió, quien fue fundador de la Escuela de Enfermeras, en el barrio de Versalles, en 1962 y de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas. Como parte de su labor médica se desempeñó como especialista de segundo grado en Cirugía General en hospitales de La Habana y Matanzas.

Entregan por primera vez el premio Julio Font In Memoriam

Última actualización: Domingo, 04 Diciembre 2022 17:20

Visto: 453



Entregan por primera vez el premio Julio Font In Memoriam

Última actualización: Domingo, 04 Diciembre 2022 17:20

Visto: 453



p

- [← Teatro de las Estaciones le canta a la vida con «Tres flores de invierno»](#)
- [Mis «cuerdas de la memoria» sobre Ildefonso Acosta →](#)